

La Commission canado-marocaine se réunira, quant à elle, pour la première fois après avoir été insitituée en octobre dernier lors de la visite à Ottawa de M. M'Hamed Boucetta, ministre des Affaires étrangères. La mise en place de cette nouvelle structure institutionnelle répond à la nécessité d'avoir un cadre de consultations avec un pays qui, sur le plan commercial, constitue déjà notre troisième partenaire en Afrique. Elle aura également pour but d'établir avec le Maroc de nouvelles formes de coopération se fondant principalement sur l'utilisation de crédits parallèles, la promotion des investissements, les échanges scientifiques et techniques et la coopération entre institutions.

Le ministre Pierre De Bané sera reçu en audience par Sa Majesté le Roi Hassan II et rencontrera le Premier ministre Maati Bouabid qui avaient été les hôtes, l'été dernier, du Premier ministre Pierre Elliott Trudeau et plus récemment du Président du Sénat, l'honorable Jean Marchand, et de la Présidente de la Chambre des Communes, l'honorable Jeanne Sauvé. Monsieur De Bané aura également une série d'entretiens ministériels destinés à préciser les modalités de la coopération future entre le Canada et le Maroc.